

Union des Combattants du Front Rouge

Serment de combat

Je jure:

De ne jamais oublier que l'impérialisme mondial prépare la guerre contre l'Union soviétique.

De ne jamais oublier que le destin de la classe ouvrière du monde entier est directement lié à l'Union soviétique.

De ne jamais oublier les expériences et les souffrances de la classe ouvrière dans la guerre mondiale impérialiste, le 4 août 1914 et la trahison du réformisme.

De toujours accomplir mon devoir révolutionnaire envers la classe ouvrière et le socialisme.

De toujours rester un soldat de la révolution.

De toujours être, dans toutes les organisations de masse, les syndicats et l'entreprise, un pionnier de l'inconciliable lutte des classes.

D'oeuvrer pour la révolution au front et dans l'armée de l'impérialisme.

De mener la lutte révolutionnaire pour abattre la domination de classe de la bourgeoisie allemande.

De défendre par tous les moyens la révolution russe et la révolution chinoise.

De toujours lutter pour l'Union soviétique et la révolution mondiale victorieuse.